

ENJEUX ET PERSPECTIVES 2024

CPOM ARS-CCECQA 2023- 2027

En 2023, le CCECQA a signé un nouveau CPOM 2023-2027 avec l'ARS Nouvelle-Aquitaine avec renouvellement en sa qualité de Structure régionale d'appui à la qualité des soins et à la sécurité des patients de Nouvelle Aquitaine par arrêté du 29 mars 2023.

Le financement Fir alloué annuellement est ciblé sur la mise en œuvre d'actions validées et suivies par la direction déléguée à l'efficience et à la transformation numérique du système de santé en lien avec les différentes directions concernées par ce programme de travail régional.

En 2023, ce programme comprenait **55** actions.

FORMATIONS

Audit de renouvellement de la Certification QUALIOPi le 7 novembre 2023. Le renouvellement récompense le CCECQA pour son engagement au service de l'amélioration continue de la qualité de ses formations.

4 thématiques de formation :

- Evaluation des pratiques
- Gestion des risques
- Travail en équipe
- L'expérience patient/usager

6 nouveaux intervenants

Nouvelles modalités de fonctionnement :

- Formations régionales dans le cadre du CPOM ARS-CCECQA 2023-2027
- Formations payantes avec tarif préférentiel pour nos adhérents.
- Formations sur mesure, sur devis avec tarif préférentiel pour nos adhérents.

FEUILLE DE ROUTE NATIONALE

C'est à l'occasion de la semaine sécurité des patients 2023 que la DGOS a lancé la première feuille de route 2023-2025 « Améliorer la sécurité des patients et des résidents ».

L'implication des SRA se retrouve à différents niveaux dans sa mise en œuvre : d'une part au titre de membres de la FORAP qui assure notamment la coordination d'un axe de travail et d'autre part comme contributeurs des actions qui seront à conduire en régions. C'est au titre de la FORAP que l'équipe du CCECQA s'est mobilisée en 2023 dans la campagne eFORAP culture de sécurité sanitaire.

La sécurité des soins sera la ligne directrice du programme d'actions 2024 du CCECQA.

AMBASSADEURS

Adhérents historiques, partenaires de formation, leur expérience et expertise en font des interlocuteurs privilégiés avec les professionnels du CCECQA. Les ambassadeurs participent au séminaire de l'équipe du CCECQA. Ils font connaître le CCECQA auprès des établissements de la région.

Nos 6 ambassadeurs :

- Florence CASSEREAU, CH C.Claudat
- Bénédicte GUERRIER, HAD SSB
- Franck CHASSAGNAC, membre du CA
- Mariana FRIDRICK, CRRF Mellioris
- Martine ROUMEGOU, Hôpital R. Piqué
- Laure MOURET-GARAND, CH de Bergerac